

**TÜV SÜD Czech**  
**AKKREDITIERTE ZERTIFIZIERUNGSSTELLE**  
 für FSC-Produktkettenzertifizierung (CoC)  
 bewertete das Produktketten-System von:



**ulrich**  
 etiketten  
 verpackungen

**Ulrich Etiketten Gesellschaft m.b.H.**  
 Betriebsstraße 3  
 AT - 2011 Höbersdorf

**für den Geltungsbereich:**  
**Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Selbstklebeetiketten,**  
**flexiblen Verpackungen und speziellen Druckerzeugnissen**

mit folgenden FSC Aussagen: **FSC 100%, FSC Mix, FSC Recycled**

Angewandtes Überwachungssystem: **Transfer**

Die detaillierte Übersicht der von diesem Zertifikat erfassten Produkte, Baumarten und FSC-Aussagen ist in der FSC-Datenbank enthalten: <http://info.fsc.org>.

Das Unternehmen wurde gemäß folgender Forest Stewardship Council®-Standards bewertet und als konform befunden: **FSC-STD-40-004**. Die Versionsnummer des FSC-Standards, gegen den das Unternehmen geprüft wurde, ist in der FSC-Datenbank dokumentiert.

Es wurde eine Single-Site-Zertifizierung durchgeführt. Der Anhang dieses Dokuments enthält Produkttypen, die zu diesem Zertifikat gehören. Der Anhang ist Bestandteil des Zertifikats und enthält 1 Seite.

**Zertifikat gültig bis: 03.10.2028**

**Zertifikatsregistrierungscode: TSUD-COC-001106, Revision 1**  
 Dieses Zertifikat ist eine Revision des Zertifikates Nr. TSUD-COC-001106, ausgestellt 4.10.2023.




The mark of responsible forestry

Prag, 21.11.2024  
 Luděk Maryška, Leiter der Zertifizierstelle

Die Gültigkeit des Zertifikates bedingt regelmäßige Kontrollen. Dieses Zertifikat selbst ist kein Nachweis dafür, dass ein bestimmtes vom Zertifikatsinhaber geliefertes Produkt FSC-zertifiziert ist (oder FSC Controlled Wood). Produkte, die vom Zertifikatsinhaber angeboten, geliefert oder verkauft werden, sind nur dann im Umfang dieses Zertifikates enthalten, wenn die entsprechende FSC-Aussage auf Rechnungen und Lieferscheinen deutlich angegeben ist.

Dieses Zertifikat ist Eigentum von TÜV SÜD Czech s.r.o. Alle Kopien oder Reproduktionen des Zertifikats sind auf Anforderung unverzüglich zu vernichten oder zurückzugeben.

**Die Gültigkeit des Zertifikates soll in der FSC-Datenbank überprüft werden:** <http://info.fsc.org/>.

**Produkttypen:**

P5.3 Sacks and bags of paper - Papiersäcke und Papiertaschen

P5.4 Food wrapping paper - Verpackungspapier für Lebensmittel

P7.8 Adhesive labels - Klebeetiketten



**TÜV SÜD Czech**  
**ACCREDITED CERTIFICATION BODY**  
 for Certification of FSC® Chain of Custody  
 assessed the chain of custody system of:

**ulrich**  
 etiketten  
 verpackungen

**Ulrich Etiketten Gesellschaft m.b.H.**  
**Betriebsstraße 3**  
**AT - 2011 Höbersdorf**

**with the following scope:**

**Design, Production and Marketing of Self Adhesive Labels, Flexible Packaging and Special Print Products**

including the following FSC claim: **FSC 100%, FSC Mix, FSC Recycled**

implementing the following Chain of Custody system: **Transfer**

The full list of products, species and FSC claims covered by this certificate is detailed in the FSC database: <http://info.fsc.org>.

The company was assessed and found in compliance with the Forest Stewardship Council® standard: **FSC-STD-40-004**. The version number of the FSC standard that the company was audited against is documented in the FSC database.

This is a single-site certification. The annex of this document contains product types that belong to this certificate. The annex is an integral part of the certificate and contains 1 page.

**Certificate valid till: 03.10.2028**

**Certificate Registration Code: TSUD-COC-001106, revision 1**

This certificate is a revision of the certificate No. TSUD-COC-001106, issued 04.10.2023.




The mark of responsible forestry

Prague, 21.11.2024  
 Luděk Maryška, Head of Certification Body

The certificate is subject to regular surveillance. This certificate itself does not constitute evidence that a particular product supplied by the certificate holder is FSC-certified (or FSC Controlled Wood). Products offered, shipped or sold by the certificate holder can only be considered covered by the scope of this certificate when the required FSC claim is clearly stated on invoices and delivery documents.

This certificate is the property of TÜV SÜD Czech s.r.o and all copies or reproductions of the certificate shall be destroyed or returned immediately on request.

**Validity of this certificate shall be verified on the FSC database** (<http://info.fsc.org/>).

TÜV SÜD Czech s.r.o. • Novodvorská 994 • 142 21 Prague 4 • Czech Republic • [certification@tuvsud.com](mailto:certification@tuvsud.com)

<b>Product types:</b>
P5.3 Sacks and bags of paper
P5.4 Food wrapping paper
P7.8 Adhesive labels